

## **Priego acoge el primero de los conciertos del Festival Internacional de Música de Cine de la Provincia de Córdoba**

### **Actuación de la Orquesta Sinfónica Ciudad de Priego**

#### **Redacción**

Martes 18 de junio de 2013 - 18:31



Priego acogerá el domingo 23 de junio, el primero de los espectáculos de la segunda edición del Festival Internacional de Música de Cine de la Provincia de Córdoba, organizado por Leitmotiv y la Diputación de Córdoba, con la colaboración del Ayuntamiento de Córdoba, la Fundación Cajasur y la Universidad de Córdoba.

El certamen, de una gran calidad según han puesto de manifiesto sus responsables, cuenta con un denso programa en el que se incluyen, entre otras actividades, 14 conciertos entre los días 23 y 30 de junio, conferencias, charlas, talleres formativos, y el

homenaje a la figura del compositor Elmer Bernstein, con la presencia de su hijo Peter, que ha sido nombrado el presidente de honor de esta edición.

En lo que respecta a los conciertos, el Festival cuenta con una programación marcada por una gran variedad, iniciándose con la actuación de la Orquesta Sinfónica Ciudad de Priego, el domingo 23 de junio, en el Teatro Victoria. Formación que bajo la dirección de Francisco José Serrano ofrecerá un espectáculo denominado “Grandes éxitos de música de cine”.

Otras localidades que serán escenarios de los conciertos previstos en esta segunda edición del Festival son Aguilar, Cabra, Puente Genil, Pozoblanco, Villa del Río, La Rambla, Montoro, Fuente Obejuna y Córdoba, donde se han programado espectáculos en el Teatro Góngora, el Teatro de la Anarquía y el Palacio de Viana. Además de los conciertos y de los talleres de composición musical, el certamen ha organizado una serie de conferencias con compositores de la talla de Rachel Portman, ganadora de la estatuilla de Hollywood por Emma; Marco Beltrami (Mimic, En tierra hostil), Roque Baños (Las trece rosas, Alatriste), Federico Jusid, Nani García o Peter Bernstein, hijo del afamado compositor Elmer Bernstein, que estará presente tanto para ofrecer su música como una retrospectiva del que fuera el creador de Los siete magníficos. A todos ellos se unen Ilan Eshkeri, Segio Moure, y el cordobés Javier Gutiérrez.